



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/003393-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a si la Junta de Castilla y León va a exigir al Gobierno central que realice un esfuerzo inversor para incrementar los puntos de conexión y evacuación en materia energética en la región leonesa, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 435, de 16 de junio de 2025.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/003357, PE/003359 a PE/003361, PE/003383 a PE/003385, PE/003389 a PE/003394, PE/003396 a PE/003398, PE/003401, PE/003403, PE/003405 a PE/003414, PE/003420, PE/003438 a PE/003446 y PE/003453.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de julio de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta con respuesta escrita, PE/1103393, formulada por el Procurador D. José Ramón García Fernández, perteneciente al Grupo Parlamentario UPL-SORIA ¡YA!, sobre exigencias al gobierno central de esfuerzo inversor para incrementar los puntos de conexión y evacuación en materia energética en la región leonesa.

La saturación de las redes de transporte y distribución de energía eléctrica es un problema que afecta a toda la Comunidad Autónoma, y condiciona el desarrollo industrial y de suelo verde que impulsa la Junta de Castilla y León.

El ejecutivo autonómico ya ha propuesto al Gobierno central actuaciones para el refuerzo de dicha red de transporte en la Comunidad, dentro del proceso de Planificación de la Red de Transporte 2025-2030, cuya aprobación final corresponde al Consejo de Ministros.

Entre las acciones propuestas por la Junta de Castilla y León cabe destacar de forma particular las que hacen referencia al desarrollo de actividad industrial en el Polígono de Villadangos del Páramo, y en el Polígono industrial de El Bayo (Cubillos del Sil); así como actuaciones en el entorno de La Robla, y en Ponferrada.

Las demandas de Castilla y León en este ámbito se han planteado en diversas reuniones y comunicaciones mantenidas con representantes del Gobierno Central y la Administración General del Estado y se extienden a la necesidad de aumentar el límite



anual de inversión en las redes de transporte y de distribución, que fueron fijados en 2013, en una coyuntura completamente distinta y que parece imprescindible elevar.

Valladolid, a 7 de julio de 2025.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Carlos Javier Fernández Carriedo